
 

 

ACTA DE SESIÓN DEL CONSEJO EJE 2 POR TU TRANQUILIDAD  
 

En la ciudad de Santiago de Querétaro, siendo las 12:00 horas del día cinco de agosto de dos mil 
veinticuatro, en las instalaciones del Centro Cívico del Municipio de Querétaro, con duración 
aproximada de una  hora, se reunieron de manera virtual el Mtro. Miguel Antonio Parrodi 
Espinosa - Coordinador de Gabinete y los secretarios responsables de las líneas de acción del eje 
2 por tu tranquilidad, Mtro. Juan Luis Ferrusca Ortiz-Secretario de Seguridad Pública, Lic. 
Eduardo Torres Escoto-Coordinador Técnico, Dr. Agustín Luna Lugo-Coordinador de 
Delegaciones, Mtra. María Teresa García Besné-Secretaria de Cultura, Lic. Fernanda Padilla 
Martínez-Coordinadora del Programa con Ellas e Integrantes Ciudadanos del Consejo Eje 2, Por 
tu tranquilidad, Lic. Ma. Del Rocío Barredo Maldonado- Integrante de la CCRC, Mtra. Elvia Julieta 
Paredón Niño-Consejera Ciudadana, Lic. Isabel Bonilla Contreras-Coordinadora de Vinculación 
del Centro de Estudios Superiores del Bajío (CESBA), Mtro. Rubén Navarro Espinosa-Director del 
Depto. de Ciencias Sociales de la Universidad Cuauhtémoc, Lic. Elvira Ramírez Zamorano-Vocal 
del Colegio de Abogados Litigantes de Qro., Lic. Rosalinda Hernández Rosiles-Presidenta de 
CANIRAC, Lic. Eduardo Chávez Hidalgo-Presidente de CANACOPE y el Lic. Jorge Luis Alarcón 
Neve-Director de Planeación y Vinculación y al Lic. Sergio Manzanilla Cuevas - Jefe de Depto. de 
Evaluación de Programas Presupuestales, con la finalidad de celebrar la sesión. 
 

Nos disponemos para el desahogo de la sesión virtual  para la cual fuimos convocados en tiempo 
y forma, misma que se desarrolló al tenor del siguiente orden del día: 
 

I. Pase de lista 

II. Lectura y aprobación del Orden del día 

III. Presentación de la 2da Evaluación de Resultados de Desempeño de avances de los    

programas presupuestarios y ejes de desarrollo conforme a la MIR 2024. 

IV. Asuntos Generales  

V. Fin de la Sesión. 
 

DESARROLLO DE LA PRESENTACIÓN. 
 El Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa – Coordinador de Gabinete, da la bienvenida a los 

integrantes de la sesión y agradece el acompañamiento a este esfuerzo que se viene realizando en 

la administración del Alcalde Mtro. Luis Bernardo Nava Guerrero, con el objetivo de transparencia 

y darle seguimiento a los avances del Plan Municipal de Desarrollo y las líneas de acción para 

trabajar junto con los ciudadanos en aquellas áreas de oportunidad que consideren y siempre de 

la mano de la sociedad ir colaborando para que el gobierno de Querétaro dé mejores resultados. 

Posteriormente sede la palabra al Lic. Jorge Luis Alarcón Neve-Director de Planeación y 

Vinculación y al Lic. Sergio Manzanilla Cuevas - Jefe de Depto. de Evaluación de Programas 

Presupuestales. 



 

 

 Lic. Jorge Luis Alarcón Neve-Director de Planeación y Vinculación, comenta que en días pasados 

se les hizo llegar la presentación de la semaforización completa y da lectura al orden del día. 
 

 Lic. Sergio Manzanilla Cuevas - Jefe de Depto. de Evaluación de Programas Presupuestales realiza 

la presentación de este trimestre del eje 2 Por tu tranquilidad. Dentro del eje 2 por tu tranquilidad 

se tienen los programas presupuestales (P.P.) y P.P. 3 Seguridad Para Todos con un avance del 

80.45% y el P.P. 4 Municipio con Justicia y Paz y se lleva un avance del 66.32%. 
 

ACUERDOS DE LA SESIÓN 

 El Lic. Jorge Luis Alarcón Neve-Director de Planeación y Vinculación, comenta todas las líneas de 

acción están verde. 

 Lic. Sergio Manzanilla Cuevas - Jefe de Depto. de Evaluación de Programas Presupuestales, 

muestra el resumen de las líneas del Plan Municipal de Desarrollo se lleva un avance del 91.43% y 

falta por cumplir 8.57%. 

 El Lic. Jorge Luis Alarcón Neve-Director de Planeación y Vinculación, invita a algunos secretarios 

realicen algún comentario sobre lo más sobresaliente de sus programas. 
 

 La Mtra. María Teresa García Besné-Secretaria de Cultura, comenta se ha cumplido casi en su 

totalidad el cierre de acciones planteadas para este año de proyectos culturales, sobre todo para 

replantear el tejido social, se ha permitido generar una relación intergeneracional, familiar en el 

espacio público en el centro histórico y en las diferentes delegaciones, se ha trabajado muy de la 

mano con la comunidad artística en proyectos independientes que se van gestionando con otras 

áreas y en las diferentes delegaciones y en el transporte escolar gratuito donde se tiene el 

programa cultura ruta, se tiene personal capacitado que acompaña a los choferes para la 

implementación de lectura y los pequeños monólogos de teatro, también se generan espacios de 

cuestión social.  
 

 Mtro. Juan Luis Ferrusca Ortiz-Secretario de Seguridad Pública, comenta que se rebasaron los 

3mil puntos de monitoreo en la ciudad, se pretendía cerrar la administración con 5mil y ya se 

tienen 8mil puntos de monitoreo inteligente, se creó el Centro de Comando Municipal que es el 

más grande de México a nivel municipal, se tiene el Centro de Formación y Capacitación en donde 

se tiene tiro virtual, un espacio para conducción virtual y un espacio para tiro real que es de los 

más grandes para Latinoamérica automatizado, se tiene la licenciatura en Seguridad Pública, se 



 

 

tienen de manera anualizada las promociones con la policía para el grado inmediato superior, se 

tiene el programa para caídos en el cumplimiento del deber para los policías donde se les entrega 

hasta un millón de pesos de manera inmediata a la familia que haya señalado el policía en los 

formatos, otro programa de préstamo para la vivienda de 750 mil pesos sin intereses a pagar en 

20 años., también algunas buenas prácticas como el reglamento de prevención social para la 

violencia y la delincuencia que inició en el Municipio de Qro., después la federación lo colocó 

como un modelo nacional y ya otros municipios en México lo han replicado como modelo de 

prevención.       
 
 

 Finalmente el Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa – Coordinador de Gabinete, agradece la 

participación de los integrantes que acompañaron en la administración del Alcalde Mtro. Luis 

Bernardo Nava y comenta se van contentos que se están cumpliendo los objetivos y sobre todo se 

logró el acompañamiento de la sociedad civil interesada en promover su ciudad, esta 

administración cumplió su objetivo y comenta si necesitan ampliar la información tiene sus datos 

y se pone a sus órdenes. 
 

 Habiendo sido agotados los puntos del orden del día de la sesión virtual para la cual fuimos 

convocados, siendo las doce horas con treinta minutos, del día cinco de agosto del año dos mil 

veinticuatro se declara finalizada esta sesión.  


